

Denia Caballero réussit au meeting de Huelva le meilleur lancer du disque de la saison



La Havane, 24 juin, (RHC).- L'athlète cubaine Denia Caballero, a réussi à Huelva le meilleur lancer du disque de la saison.

Elle a envoyé le disque à 69 mètres 20, une performance impressionnante. Sa compatriote Yaimé Pérez a été sa première dauphine au podium avec un lancer de 67 mètres 27.

Toutes les deux se confirment comme la sensation de la spécialité. La croate Sandra Perkovic, leur adversaire la plus redoutable vient à peine de revenir à la compétition après quelques mois éloignée des pistes pour cause d'une lésion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/194225-denia-caballero-reussit-au-meeting-de-huelva-le-meilleur-lancer-du-disque-de-la-saison>



Radio Habana Cuba